

Nº 728 Madrid, 17 de febrero de 2015

IGLESIA EN MADRID

CUARESMA ES UN TIEMPO DE GRACIA QUE ELIMINA LA INDIFERENCIA	PÁG. 2
DECRETO DE CONVOCATORIA DE ELECCIONES DE ARCIPRESTES	PÁG. 3
INICIO DE LA CAMPAÑA DEL DÍA DEL SEMINARIO	PÁG. 4
XXX JORNADA DIOCESANA DE ENSEÑANZA	PÁG. 4
PEREGRINACIONES DE LA DELEGACIÓN DE JUVENTUD A JAVIER	PÁG. 4
XXIV SEMANA DE DOCTRINA Y PASTORAL SOCIAL	PÁG. 4
375 ANIVERSARIO DE LA REAL ESCLAVITUD DE SANTA MARÍA LA REAL DE LA ALMUDENA	PÁG. 5
IV VELADA COFRADE DE LA HERMANDAD DE LA BORRIQUITA	PÁG. 5
CONFERENCIA DE OTERO NOVAS EN EL FORO JUAN PABLO II	PÁG. 6
PREMIOS ALFA Y OMEGA DE CINE 2014	PÁG. 6
RETRANSMISIONES DE LAS CELEBRACIONES DE LA CATEDRAL POR INTERNET A TIEMPO REAL	PÁG. 6

IGLESIA EN ESPAÑA Y EN EL MUNDO

CONVOCATORIA DEL XXXV PREMIO MUNDIAL FERNANDO RIELO DE POESÍA MÍSTICA	PÁG. 7
SEMINARIO PERMANENTE SOBRE LA FAMILIA	PÁG. 7
ÁNGELUS: EL BIEN CONTAGIA	PÁG. 7
EL CAMINO DE LA IGLESIA ES EL DE LA MISERICORDIA Y EL DE LA INTEGRACIÓN	PÁG. 7

AGENDA

MADRI MANÁ - IV MUESTRA INTERNACIONAL DE CINE QUE INSPIRA (2ª PARTE)	PÁG. 8
---	---------------

CUARESMA ES UN TIEMPO DE GRACIA QUE ELIMINA LA INDIFERENCIA

Madrid. Infomadrid, 17-02-2015 (728-1).- La Cuaresma es el tema que aborda en su carta semanal el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, afirmando que es “un tiempo de gracia que elimina de nuestra vida la indiferencia” y “un tiempo privilegiado para realizar una peregrinación interior hacia quien es la verdadera fuente de la misericordia. Nuestro Señor Jesucristo nos acompaña a través del *desierto* de las pobreza de nuestra vida que nos hacen caminar por valles oscuros”. “El hombre, asegura, tiene hambre de amor. Un amor que colme su vida, que cuando se acerque a su existencia le llene de felicidad, de gozo y de capacidad para ser lo que es, salir de sí mismo e ir al *nosotros*”.

“¡El Señor oye el grito del hombre! Es un grito de hambre de amor”. Por eso, Mons. Osoro invita a aprovechar este tiempo de Cuaresma “para volver al amor de Dios y encontrar respuestas para todos los pueblos y todos los hombres”. En Cuaresma, dice, “tenemos la oportunidad y la gracia que nos da al Señor de convertirnos a su favor, es decir, de dejarnos mirar por Él, de mirarlo a Él, y de mirar al hermano como Dios mismo nos mira a nosotros”. “Uno de los desafíos más urgentes de hoy es el de la globalización de la indiferencia; por eso, globalizar el amor de Dios es una respuesta que urge dar y que se ha de convertir en la gran propuesta que los discípulos de Cristo hacemos a todos los hombres. Caminemos acogiendo el amor de Dios en nuestra vida, llenándonos y llenando a los que nos rodean de ese amor” que “puso un límite al mal: la misericordia. Así se ha manifestado el amor divino: es *‘la misericordia’*, un amor capaz de extraer de cualquier situación un bien”.

“La Cuaresma, prosigue, nos recuerda que la vida cristiana es un combate sin pausa, en el que utilizamos las armas de la **oración**, el **ayuno** y la **penitencia**. Estas armas nos ayudan a morir a nosotros mismos y a vivir en Dios, a tomar conciencia de nuestro bautismo, a salir de nosotros para abrir el camino del abandono confiado al abrazo misericordioso de Dios. Os animo a vivir esta Cuaresma asumiendo en vuestra vida una estructura eucarística” y “a descubrirla como un tiempo eucarístico en el que nos asomamos y entramos en comunión con el amor de Jesucristo, y aprendemos a difundirlo a nuestro alrededor con cada uno de nuestros gestos, con nuestras obras y con nuestras palabras”. “En esta Cuaresma, os invito a vivir cuatro aspectos de la conversión”:

- 1.- **Conversión a Jesucristo:** “volvamos la vida a Dios tal como nos enseña Nuestro Señor Jesucristo, y como nos recuerda permanentemente la Palabra de Dios. Para ello, escuchemos y meditemos su Palabra, hagamos confesión sincera de nuestros pecados a través del Sacramento de la Penitencia, celebremos y adoremos la Eucaristía, demos la vida con lo que somos y tenemos a los demás. Con estas armas realizaremos la conversión a Jesucristo”, que implica “eliminar ídolos”. “Dios es el sentido último de todo. No podemos escapar a su presencia, ni perder la confianza en un Dios capaz de intervenir en la historia. ¿Qué estoy dispuesto a hacer por Aquel que me ama y desea que el amor que me tiene lo regale a todos los hombres?”.
- 2.- **Conversión a su discipulado:** “Conocer a Jesucristo y tener su vida es el mejor regalo que hemos recibido en nuestra vida. Seguir a Jesucristo es la raíz y la condición necesaria para toda conversión”.
- 3.- **Conversión a la fraternidad y a la comunidad:** “Es una dimensión constitutiva del encuentro con Jesucristo y de la conversión a Él. La entrega a Dios no es verdadera y se contradice objetiva, directa y gravemente si no es fraterna y comunitaria. Vivida en una comunidad real, que es diversa y rica en sensibilidades, pero complementaria con todas las vidas de quienes la forman”, donde “son todos de Cristo. Es así como es posible el anuncio del Evangelio”. Esta conversión, dice, “tiene que quitarnos todos los condicionamientos que la vida de gracia desarrolla de un modo luminoso y significativo, potenciando la fraternidad y extendiendo la comunión”.
- 4.- **Conversión misionera y social:** “Dar a conocer al Señor es el mejor regalo que podemos hacer a los hombres y a la construcción de esta historia. Del encuentro con Jesucristo surge la fascinación” y “la admiración por el Señor, en la que está la raíz de una Iglesia que evangeliza atrayendo”, “como lo hizo el Señor. . . Solamente entenderemos bien las palabras de Jesús: *‘id por el mundo y anunciad el evangelio’*, y las haremos vida siendo discípulos misioneros si nos dejamos fascinar y entramos en la admiración hacia el Señor. Así iremos por el mundo dando rostro a Cristo y proponiéndole como Camino”.

DECRETO DE CONVOCATORIA DE ELECCIONES DE ARCIPRESTES

Madrid. Infomadrid, 17-02-2015 (728-2).- Publicamos a continuación el texto íntegro del Decreto de convocatoria de elecciones de Arciprestes:

Carlos Osoro Sierra
Por la gracia de Dios y de la Sede Apostólica
Arzobispo Metropolitano de Madrid

Transcurridos los tres años de duración del cargo de Arcipreste, según los Estatutos de los Arciprestazgos de la Archidiócesis de Madrid (art. 7), y teniendo en cuenta la importancia que el Arciprestazgo tiene en el desarrollo pastoral y canónico de la Diócesis, puesto que favorece la participación en la vida de la misma, y es instrumento de coordinación de las actividades pastorales diocesanas, por el presente Decreto

CONVOCO

a las preceptivas votaciones para la elaboración de las ternas de candidatos al oficio de Arcipreste, que se han de regir por las normas establecidas en el Derecho Canónico (cc. 158 § 2 y 165 – 179 CIC), los Estatutos de los Arciprestazgos de la Archidiócesis de Madrid (arts. 4 y 6, B.O.A. año 2004, pp. 481-497) y por las siguientes disposiciones:

1. En cada uno de los Arciprestazgos de la Archidiócesis, mediante votación, se elaborará la terna preceptiva para la posterior designación de nuevo Arcipreste por parte del Sr. Arzobispo (art. 4 de los Estatutos).
2. Las votaciones tendrán lugar antes del próximo día **27 de marzo**.
3. La Presidencia de la mesa de votación corresponde al Vicario Episcopal respectivo o a un delegado suyo, el cual será ayudado por dos sacerdotes escrutadores y un secretario (art. 6 § 2 de los Estatutos).
4. Tienen derecho a voto:
 - a. Todos los sacerdotes diocesanos o extradiocesanos que, con nombramiento oficial, desempeñen un oficio parroquial en el arciprestazgo.
 - b. Los sacerdotes que, con licencias en la archidiócesis o con oficio diocesano, residan en el arciprestazgo, siempre que asistan habitualmente a las reuniones arciprestales y no voten en ningún otro arciprestazgo (art. 6 § 3 de los Estatutos).
5. Podrán ser elegidos para formar parte de la terna los sacerdotes comprendidos en el número anterior, excluidos los que no tengan oficio parroquial o diocesano en el arciprestazgo (art. 6 § 4 de los Estatutos).
6. Para la formación de la terna se votará por separado cada uno de sus miembros, según lo establecido en el canon 119, 1º (art. 6 § 5 de los Estatutos).
7. Los Vicarios episcopales convocarán a los sacerdotes con derecho a voto para que lo ejerzan en el ámbito del Arciprestazgo respectivo, de acuerdo con las normas citadas en el presente Decreto.
8. Los sacerdotes que se encuentren impedidos podrán enviar su voto en sobre cerrado al Presidente de la mesa de votación. En el exterior de cada uno de los sobres se hará constar “primera votación”, “segunda votación” y “tercera votación”, en referencia a las tres votaciones necesarias para elegir por separado a cada miembro de la terna. Si en alguna de las votaciones fuese necesario más de un escrutinio para alcanzar el número de votos requerido, el voto por correo sólo se admitirá para el primer escrutinio. Los sobres con el voto se introducirán en otro en el que conste el nombre del elector (art. 6 § 6 de los Estatutos).
9. Delego en el Obispo Auxiliar y Vicario General Moderador de Curia para que coordine, interprete la legislación existente al efecto y ponga en marcha todo lo necesario para la realización de las citadas votaciones.
10. Una vez finalizada la votación, el acta con los nombres que forman la terna y los votos obtenidos por cada uno será enviada inmediatamente al Canciller-Secretario de la Curia diocesana, firmada por los miembros de la mesa, para los trámites correspondientes (art. 6 § 7 de los Estatutos).

Dado en Madrid, a diez de febrero de dos mil quince.

Por mandato de su Excia. Rvdma.

INICIO DE LA CAMPAÑA DEL DÍA DEL SEMINARIO

Madrid. Infomadrid, 17-02-2015 (728-3).- El próximo **25 de febrero**, miércoles, el Seminario Conciliar (c/San Buenaventura, 9) acogerá el acto de Inicio de la Campaña del Día del Seminario. Presidido por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, dará comienzo a las **18,30 horas** con el Encuentro de la Cadena de Oración por las Vocaciones. A continuación, presentación de la Campaña del Día del Seminario, que este año tiene como lema “*Señor, ¿Qué mandáis hacer de mí?*”. Concluirá con la celebración de la Eucaristía con los miembros de la Cadena y los seminaristas.

XXX JORNADA DIOCESANA DE ENSEÑANZA

Madrid. Infomadrid, 17-02-2015 (728-4).- “*Creer y Educar. A los 50 años de la Gravissimum Educationis*” es el tema de la XXX Jornada Diocesana de Enseñanza que se celebrará el sábado **7 de marzo** en el Colegio Calasancio (c/Conde de Peñalver, 51).

Organizada por la Delegación Episcopal de Enseñanza, será inaugurada a las **11,45 horas** por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro. La primera ponencia, “*A los 50 años de la Gravissimum Educationis. Aportaciones e historia*”, será impartida por Pedro Chico González. A continuación, reflexión sobre “*Actualidad y futuro*”, a cargo de Francesc Riu Rovira de Villar, de la Fundación Edebé. A las 16,00 horas, mesa redonda, en la que se debatirá sobre “*50 años de educación cristiana*” con las aportaciones de Teófilo González Vila, Catedrático, Inspector de Educación, que hablará de “*La presencia de los Educadores Cristianos*”; la Hna. Concepción Vicente, Presidenta de Escuelas Católicas de Madrid, encargada de presentar “*La presencia de la Escuela Católica*”; y Carlos Esteban Garcés, de la Delegación Episcopal de Enseñanza, encargado de presentar “*La presencia de la Enseñanza de la Religión*”.

El encuentro concluirá con la celebración de la Eucaristía, a las **18,00 horas**, presidida por Mons. Fidel Herráez, Obispo Auxiliar de Madrid.

PEREGRINACIONES DE LA DELEGACIÓN DE JUVENTUD A JAVIER

Madrid. Infomadrid, 17-02-2015 (728-5).- La Delegación de Juventud está preparando la peregrinación de jóvenes al castillo de Javier, conocida como Javierada (la primera: del **6 al 8 de marzo**; y la segunda: del **13 al 15 de marzo**)- La finalidad es ofrecer a los jóvenes de la diócesis una experiencia fuerte, caminando juntos, como Iglesia, hacia Jesucristo.

La Javierada, dirigida a jóvenes a partir de 16 años (nacidos en el año 1998 o antes), es una peregrinación al lugar de nacimiento de San Francisco Javier convocada por el Arzobispo de Pamplona. Muchos jóvenes de la diócesis de Madrid llevan participando con gran fruto en esta peregrinación desde hace más de 15 años. Se sitúa al inicio de la cuaresma por lo que tiene un carácter fuerte de conversión y, dado el carácter misionero de San Francisco Javier, es también una invitación a imitarle en su celo ardiente por llevar a Cristo hasta las periferias de nuestra sociedad y del mundo.

Más información:

- Javierada I (6 al 8 marzo) – confirmacionesjavieradaac@gmail.com
- Javierada II (13 al 15 marzo) – deleju.javieradas@archimadrid.es

XXIV SEMANA DE DOCTRINA Y PASTORAL SOCIAL

Madrid. Infomadrid, 17-02-2015 (728-6).- “*Contemplativos en la acción. Oración y compromiso del apóstol*” es el tema de la XXIV Semana de Doctrina y Pastoral Social organizada por la Fundación Abundio García Román, en colaboración con el Centro de Madrid de Hermandades del Trabajo.

Dará comienzo el lunes **23 de febrero** con la conferencia “*Contemplativos en la acción*”, impartida por Luis González-Carvajal, Catedrático jubilado de la Facultad de Teología de la Universidad Pontificia Comillas. Al día siguiente, martes **24**, Pedro José Gómez Serrano, profesor de la Universidad Complutense de Madrid, disertará sobre “*Orar nuestro mundo para acompañarlo según el plan de Dios*”. La última ponencia, programada para el miércoles **25**, correrá a cargo de Antonio Bravo Tisner,

sacerdote de la Parroquia San León Magno, que hablará sobre “*Oración apostólica: oración que contempla y compromete*”.

Las charlas podrán escucharse a partir de las **19,30 horas** en el salón de actos de Hermandades del Trabajo (c/Raimundo Lulio, 3

375 ANIVERSARIO DE LA REAL ESCLAVITUD DE SANTA MARÍA LA REAL DE LA ALMUDENA

Madrid. Infomadrid, 17-02-2015 (728-7).- La Real Esclavitud de Santa María la Real de la Almudena celebra este año el 375 aniversario de su fundación, con el lema “*Fieles a tu amor desde el año 1640*”. Tal y como recuerda el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, en la carta dirigida a los Esclavos Congregantes, y a todos los diocesanos, con motivo de esta efemérides, “es la Real Esclavitud una de las Congregaciones más antiguas que siguen existiendo desde su fundación en Madrid”. Una historia que “se remonta al año 1640, cuando el Rey Felipe IV de Austria mandó fundarla al Duque de Pastrana, para ‘*que nunca le falte a la Virgen de la Almudena el culto debido y la devoción*’, así como defender con ‘*Voto*’ que la Virgen María, era Inmaculada desde el primer momento de su Concepción”. En el siglo XVIII según los libros de ‘*asientos*’ que se conservan, figuran más de veinte mil los Esclavos y Esclavas inscritos, por lo que se puede decir que eran tantos como vecinos había en Madrid”. Pertenecen a ella “todos los Miembros de la Familia Real hasta nuestros días, así como gran parte de la Nobleza, Nuncios Apostólicos, Arzobispos y Obispos de Toledo y Madrid, así como los Regidores y Alcaldes”.

Para Mons. Osoro, el lema elegido para conmemorar este aniversario “nos hace celebrar esa fidelidad ininterrumpida de la Real Esclavitud, siempre al servicio de Nuestra Madre y Patrona presentes a sus pies y acompañando a Su Imagen cuando sale fuera del Templo Catedral. Este año que en España tenemos la celebración de los 500 años del nacimiento de Santa Teresa, el lema ‘*Fieles a tu amor desde 1640*’ nos hace recordar que hemos de seguir siendo lo que Santa Teresa nos enseñó con su vida: ‘*Amigos fuertes de Dios*’. ¿No es esto lo que hizo nuestra Madre la Virgen María?”.

Invita a todos los madrileños “a unírnos a las celebraciones que, con motivo de este 375 aniversario, se han programado, y, especialmente, cuando la Imagen de la Señora se haga presente en una Parroquia de cada Vicaría”. Y concluye manifestando su deseo de que “todos nos sintamos ‘*Esclavos de Amor*’ e hijos de Santa María la Real de la Almudena, Patrona de Madrid”.

Programa de actos

Las actividades conmemorativas comenzaron el 9 de enero con la habitual Misa mensual en la Catedral. El pasado lunes, 9 de febrero, después de la celebración de la Misa mensual los asistentes rezaron una Salve en la Cripta Parroquia de Santa María la Real de la Almudena.

Además, durante todo el año, la imagen de la Virgen de la Almudena visitará una Parroquia de cada una de las Vicarías de la diócesis, para su veneración por los fieles. La peregrinación comenzará los días **28 de febrero** y **1 de marzo** en San Miguel de los Santos (c/Príncipe de Vergara, 123), perteneciente a la Vicaría I. Entre los actos que se celebrarán en este templo, destaca una Vigilia de oración.

Ya en **marzo**, la tradicional Misa mensual de la Real Esclavitud, programada para el día **9**, se trasladará a la Real Colegiata de San Isidro. A las **19,00 horas** dará comienzo la Eucaristía, durante la cual se hará entrega de la Medalla de Honor a la Real y Primitiva Congregación de San Isidro de Naturales de Madrid. Intervendrá la Coral de San Isidro.

Y los días **14 y 15 de marzo**, la imagen de la Virgen de la Almudena peregrinará a la Parroquia Nuestra Señora del Rosario de Fátima (c/Alcalá, 585), perteneciente a la Vicaría II.

IV VELADA COFRADE DE LA HERMANDAD DE LA BORRIQUITA

Madrid. Infomadrid, 17-02-2015 (728-8).- Dentro de los actos y cultos programados para la próxima Cuaresma por la Muy Ilustre Hermandad Sacramental y Penitencial Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús del Amor en su Entrada Triunfal en Jerusalén, María Santísima de la Anunciación y Nuestra Señora del Rosario, Patriarca Glorioso y Bendito Señor San José, conocida popularmente como la Borriquita de Madrid, destaca la celebración de la tradicional Velada Cofrade, siendo este año la cuarta que viene organizando la Hermandad.

En esta Velada participan una Banda de Música, la Agrupación Musical San Miguel Arcángel de Puertollano, Ciudad Real, y la Banda de Cornetas y Tambores Pureza de Valladolid, que interpretarán marchas y músicas acordes al tiempo de Cuaresma y a la inminente llegada de la Semana Santa. El acto tendrá lugar este sábado, **21 de febrero**, en la Real Iglesia de San Antón (c/ Hortaleza 63), dando comienzo con un pasacalles previo, a las **17,00 horas**, seguido del concierto en el interior del Templo a las **18,00 horas**.

A los asistentes se les pedirá un donativo de 6 €. La recaudación obtenida se destinará a proyectos de acción social en los que la Hermandad participa activamente, así como a la realización de la talla de la Imagen Mariana que, bajo la advocación de María Santísima de la Anunciación, será la segunda Titular de la Hermandad de la Borriquita de Madrid.

CONFERENCIA DE OTERO NOVAS EN EL FORO JUAN PABLO II

Madrid. Infomadrid, 17-02-2015 (728-9).- El próximo jueves **26 de febrero**, a las **20,00 horas**, el Excmo. Sr. D. José Manuel Otero Novas, exministro de Educación, pronunciará la conferencia “*Las políticas educativas en 100 años*”. Enmarcada dentro de la programación del Foro San Juan Pablo II de la Basílica de la Concepción de Nuestra Señora (c/Goya, 26), la disertación se impartirá en el Aula San Juan Pablo II del templo parroquial.

PREMIOS ALFA Y OMEGA DE CINE 2014

Madrid. Infomadrid, 17-02-2015 (728-10).- Reunido bajo la presidencia de Mons. Juan Antonio Martínez Camino, obispo auxiliar de Madrid, el Jurado compuesto por Juan Orellana, Álvaro Abellán, Belén Ester, Jaime Noguera, Juan Manuel de Prada y Ninfa Watt, para otorgar los Premios Alfa y Omega al mejor cine del año, que en esta ocasión llegan a su vigésima edición, ha concedido los Premios que se detallan a continuación, en las distintas categorías, y que aparecerán ampliamente reseñados en el número del semanario Alfa y Omega que se publica este jueves 19 de febrero, distribuido junto con el diario ABC, y que asimismo aparece reflejado en la página web del semanario: www.alfayomega.es:

- * **Mejor Película:** *Nebraska*, de Alexander Payne
- * **Mejor Película Documental:** *La sal de la tierra*, de Wim Wenders y Juliano Ribeiro Salgado
- * **Mejor Película Musical:** *Begin again*, de John Carney
- * **Mejor Película de Animación:** *El viento se levanta*, de Hayao Miyazaki
- * **Mejor Película de Temática Histórica:** *Dos vidas*, de Georg Maas y Judith Kaufmann
- * **Mejor Película sobre el Mundo del Trabajo:** *Dos días una noche*, de los hermanos Dardenne
- * **Mejor Película sobre los Lazos Familiares:** *El hijo del otro*, de Lorraine Levy
- * **Mejor Película sobre el Sentido de la Vida:** *Las vidas de Grace*, de Destin Cretton
- * **Mejor Película de Temática Social:** *Trash, ladrones de esperanza*, de Stephen Daldry
- * **Mejor Director:** Alexander Payne, por *Nebraska*
- * **Mejor Guión:** Volker Schlöndorff y Cyril Gely, por *Diplomacia*, de Volker Schlöndorff
- * **Mejor Actor:** Mikael Persbrandt, por *Alguien a quien amar*, de Pernille Fischer Christensen
- * **Mejor Actor Secundario:** Geoffrey Rush, por *La ladrona de libros*, de Brian Percival
- * **Mejor Actriz:** Keira Knightley, por *Begin again*, de John Carney
- * **Mejor Actriz Secundaria:** Itziar Aizpuru, por *Loreak (Flores)*, de José María Goenaga y Jon Garaño
- * **Mejor Fotografía:** Lukasz Zal y Ryszard Lenczewski, por *Ida*, de Pawel Pawlikowski
- * **Mejor Banda Sonora:** Thomas Newman, por *Al encuentro de Mr. Banks*, de John Lee Hancock

RETRANSMISIONES DE LAS CELEBRACIONES DE LA CATEDRAL POR INTERNET A TIEMPO REAL

Madrid. Infomadrid, 17-02-2015 (728-11).- Desde el Departamento de Internet se va a ofrecer a los fieles la posibilidad de seguir en directo, a través de la página web www.archimadrid.org, las principales celebraciones que presida el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, en la Catedral de la Almudena. Este es el caso de la Misa del Miércoles de Ceniza de este 18 de febrero, que dará comienzo a las 19,00 horas.

Las celebraciones vía streaming podrán servir para aquellas personas –en especial enfermos o mayores– que no puedan asistir a la Eucaristía en su Parroquia.

CONVOCATORIA DEL XXXV PREMIO MUNDIAL FERNANDO RIELO DE POESÍA MÍSTICA

Madrid. Infomadrid, 17-02-2015 (728-12).- La Fundación Fernando Rielo convoca y patrocina el XXXV Premio Mundial de Poesía Mística. En sus bases se establece que podrán optar al Premio todos los poemarios inéditos que se presenten a este concurso, en español o en inglés, o traducidos a uno de estos dos idiomas. No se admitirán obras difundidas en parte o en su totalidad a través de redes sociales, blogs, webs... o por cualquier otro medio. Las obras deben ser presentadas por su autor, con una extensión mínima de 600 versos (líneas) y máxima de 1.300. La temática versará sobre poesía mística. Se establece un Premio de 7.000 euros y la publicación de la obra. Los derechos intelectuales de las obras ganadoras serán siempre del autor; los derechos editoriales de la 1ª edición corresponden a la Fundación Fernando Rielo.

El envío de los poemarios se hará por correo electrónico en un documento único, en formato PDF. En la primera página deberá llevar: el título de la obra, el nombre y apellidos de su autor, su dirección postal completa (incluyendo localidad, ciudad, país), su dirección electrónica, y el teléfono. Las obras se pueden enviar hasta el **15 de octubre** de 2015 a: fundacionfernandorielo@gmail.com

ÁNGELUS: EL BIEN CONTAGIA

Ciudad del Vaticano. VIS, 15-02-2015 (728-14).- Al final de la misa celebrada con los cardenales, el Papa rezó el Ángelus con los fieles y peregrinos reunidos en la Plaza de San Pedro. Partiendo del pasaje evangélico de la curación del leproso, dijo que “la misericordia de Dios supera cualquier barrera y la mano de Jesús toca al leproso. Jesús no se coloca a una distancia de seguridad y no actúa por poderes: se expone directamente al contagio de nuestro mal y, precisamente así nuestro mal se convierte en el punto de contacto. Él toma nuestra humanidad enferma y nosotros tomamos su humanidad sana y sanadora. Esto ocurre cada vez que recibimos con fe un Sacramento: el Señor Jesús nos ‘toca’ y nos da su gracia. En este caso pensamos especialmente en el Sacramento de la Reconciliación, que nos cura de la lepra del pecado”.

“Una vez más el Evangelio nos enseña qué hace Dios frente a nuestro mal: Dios no viene a ‘dar una lección’ sobre el dolor, ni tampoco a eliminar del mundo el sufrimiento y la muerte; viene, más bien, a cargar sobre sí el peso de nuestra condición humana, a llevarla hasta el fondo, para librarnos de manera radical y definitiva. Cristo combate los males y los sufrimientos del mundo haciéndose cargo de ellos y vencidos con la fuerza de la misericordia de Dios”. Por eso, si queremos ser “verdaderos discípulos de Jesús, estamos llamados a convertirnos, unidos a Él, en instrumentos de su amor misericordioso, superando todo tipo de marginación”. “Si el mal es contagioso, también lo es el bien. Por lo tanto, es necesario que abunde en nosotros, cada vez más, el bien. Dejémonos contagiar por el bien y ¡contagiemos el bien!”.

SEMINARIO PERMANENTE SOBRE LA FAMILIA

Madrid. Infomadrid, 17-02-2015 (728-13).- El Instituto CEU de Estudios de la Familia organiza un Seminario Permanente sobre la Familia. La próxima sesión se desarrollará el 12 de marzo. En ella, María Álvarez de las Asturias, Directora del Instituto de Orientación Coincidir, y abogada hablará de “*Educación afectiva y dificultades en las relaciones personales detectadas en los procesos de nulidad matrimonial. Cómo prevenirlos*”. El 22 de abril, María Teresa López López, Directora de la Cátedra Extraordinaria de Políticas de Familia de la Universidad Complutense, disertará sobre “*Mayores y solidaridad intergeneracional*”. El 13 de mayo, Leonardo Rodríguez Duplá, Catedrático de Ética y Filosofía Política de la Universidad Pontificia de Salamanca, presentará “*Reflexiones sobre la paternidad*”. La última sesión, programada para el 11 de junio, correrá a cargo de Francisco Molina Molina, Doctor en Psicología de la Universidad CEU San Pablo, quien hablará de “*Psicología, biología y familia*”.

El Seminario se impartirá a las 13,30 horas en la Sede del Instituto CEU de Estudios de la Familia (c/Julián Romea, 23).

Información: 91 456 63 11.

Email: if@ceu.es www.institutofamilia.ceu.es

EL CAMINO DE LA IGLESIA ES EL DE LA MISERICORDIA Y EL DE LA INTEGRACIÓN

Ciudad del Vaticano. VIS, 15-02-2015 (728-15).- El Papa presidió una Misa en la basílica vaticana, concelebrada con los cardenales creados en el consistorio del sábado. En su homilía, partiendo del relato evangélico de la curación del leproso, instó a los purpurados a seguir la lógica misericordiosa de Jesús, recordándoles que el camino de la Iglesia “es siempre el camino de Jesús, el de la misericordia y de la integración. Esto no quiere decir menospreciar los peligros o hacer entrar los lobos en el rebaño, sino acoger al hijo pródigo arrepentido; sanar con determinación y valor las heridas del pecado; actuar decididamente y no quedarse mirando de forma pasiva el sufrimiento del mundo. El camino de la Iglesia es el de no condenar a nadie para siempre y difundir la misericordia de Dios a todas las personas que la piden con corazón sincero; el camino de la Iglesia es precisamente el de salir del propio recinto para ir a buscar a los lejanos en las ‘periferias’ esenciales de la existencia; es el de adoptar integralmente la lógica de Dios”.

“Os invito a servir a Jesús crucificado en toda persona marginada, por el motivo que sea; a ver al Señor en cada persona excluida que tiene hambre, que tiene sed, que está desnuda; al Señor que está presente también en aquellos que han perdido la fe, o que, alejados, no viven la propia fe, o que se declaran ateos; al Señor que está en la cárcel, que está enfermo, que no tiene trabajo, que es perseguido; al Señor que está en el leproso – de cuerpo o de alma -, que está discriminado. No descubrimos al Señor si no acogemos auténticamente al marginado... Sobre el evangelio de los marginados, se juega, se descubre y se revela nuestra credibilidad”.

MADRIMANÁ
DEL 19 AL 28 DE FEBRERO
ES BUENO QUE TÚ EXISTAS

IV Muestra internacional de cine que inspira

PREESTRENOS Y ENCUENTROS

RESERVAS / PREESTRENOS@DEMADRIDHASTAELCIELO.COM

- JUEVES 19 -** 20H. PROYECCIÓN: **'LA CONFESIÓN'**
Y ENCUENTRO CON SU DIRECTOR **ÁLEX DE LA IGLESIA**
21:15H. PREESTRENO: **CALVARY**
CINEFORUM CALVARY
- VIERNES 20 -** 20H. PREESTRENO: **CON TODAS NUESTRAS FUERZAS**
21:30H. ENCUENTRO CON **MARÍA LUISA RUIZ JARABO**
- SÁBADO 21 -** 20H. PREESTRENO: **EL APÓSTOL**
22H. CINEFORUM Y ENCUENTRO CON EL ACTOR
DE LA PELÍCULA **FAYÇAL SAFI**
- JUEVES 26 -** 20H. PROYECCIÓN: **TODOS LOS CAMINOS DE DIOS**
Y ENCUENTRO CON SU DIRECTORA **GEMMA FERRATÉ**
22H. PREESTRENO: **SELMA**
- VIERNES 27 -** 20H. ENCUENTRO CON **CARMELITAS DESCALZAS**
(V CENTENARIO DE SANTA TERESA DE JESÚS)
21H. PREESTRENO: **LA HISTORIA DE MARIE HEURTIN**
- SÁBADO 28 -** 20H. PREESTRENO: **EL AMOR LO PIDE TODO**
21:45H. ENCUENTRO CON **SAA**
(SUPERVIVIENTE DEL SECUESTRO DE LAS 200 NIÑAS NIGERIANAS)
22:45H. ENTREGA DEL PREMIO **MADRIMANÁ**

www.madrimana.com

Cine Dreams - Palacio de Hielo - www.cinesdreams.com